

# PTA活動の紹介

## 花壇整備

体育授業参観前に特別委員会で正門と南門の花壇整備を行いました。地域の園芸店・ニシダ花壇さんにアドバイスをいただきながら、春先まで門周辺を彩ってくれるお花を選び、植えました。



PTAでは年3回、花壇整備を行っています。今年度は新型コロナウイルスの影響で7月の活動は中止しました。今回も密を避けるために保護者の皆さまのボランティア募集は行いませんでした。

今後、花壇整備のボランティア募集を再開する際はPTAだよりでお知らせいたしますので、ご興味のある方は是非ご参加ください♪

## 体育授業参観

今年度は学級委員・特別委員を中心に保護者の皆さまの誘導等を行いました。



おやじの会の皆さまも、ピンクのビブス姿でパトロールにご協力いただきました。ありがとうございました！！



新型コロナウイルス対策にご協力をありがとうございました。

記念品は『ペン立てに変身するペンケース』学校以外で使用するようお願いします。



新型コロナウイルスの影響で思うように動けない今年度のPTA活動。

できる範囲内で、委員会ごとの仕事量が平等になるように調整しながら、少しずつ活動しています♪